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FECHA: Junio 09 de 2012 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “No soportó el divorcio RIP” 

 “Los menores desconoces sus derechos. DIF” 

 “Líderes religiosos piden propuestas” 

 “Multarán a contaminadores” 

 
“Firmeza contra piratería: Cnanaco” 

 
“Tren suburbano cancelado” 

 
“No circula” 

 “Olvera: hasta 2013 hospital de Tulancingo” 

 “Cumple Hidalgo en tema de seguridad, dice federación” 

 
“Preparan choque frontal en debate” 

 

“Apoya campaña del PRI lavador de Yarrington”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Iglesia Católica pide a los candidatos frenar "guerra": Realizar propuestas, explicar cómo las harán 
realidad y dejar a un lado las agresiones fue el llamado de la Iglesia Católica en el estado, a través de la Provincia 

Eclesiástica de Hidalgo, para los candidatos presidenciables para su segundo debate oficial rumbo a las elecciones del 1 
de julio. El vocero de la Arquidiócesis de Tulancingo en Pachuca y párroco de la iglesia del Espíritu Santo, Luís Romero 

Velázquez, exhortó a los cuatro abanderados de partidos y coaliciones a abandonar la „guerra sucia‟ para desarrollar un 

encuentro donde se expongan sus ideas para mejorar el país. Expresó que es usual que los candidatos hagan muchas 
propuestas y promesas de campaña, pero rara vez explican cómo lo van a lograr, por lo que pidió a los cuatro aspirantes 

a ser claros y a exponer „los cómos‟ de sus ideas. “Que hagan propuestas, es lo más importante, que dejan de estarse 
descalificando, que proponga cada quien su proyecto para ayudar al país. Que se dedique a lo que verdaderamente es un 

debate, no que se saquen sus cosas unos a otros”, declaró el párroco. “Que expliquen su plan, si son factibles las cosas 

que están prometiendo, que digan los cómos, eso es importante. Uno quiere bajar la luz otros proponen otras cosas, y 
uno piensa ¿será factible? eso es importante, que propongan cosas reales”, refirió el vocero de la Iglesia Católica en el 

estado. Pidió también a los contendientes y al que resulte ganador de la elección que respeten al pueblo que gobiernan y 
que desarrollen una administración honesta y eficiente. “Que gobiernen bien, que pongan cuidado, que no pasen por 

encima de la dignidad de la gente, eso es muy importante”, comentó. En tanto, por tercer año consecutivo, la Iglesia 
Católica en el estado realiza su campaña de promoción del voto entre sus fieles. Desde el púlpito, los párrocos exhortan a 

sus feligreses a acudir a las urnas en los próximos comicios del 1 de julio, en los que se elegirán a presidente de la 

república, senadores y diputados federales. Se encuentran en la preparación de talleres de capacitación para que los 
párrocos puedan emitir el mensaje de fomento al voto sin violar la Ley Electoral. El vocero del arzobispado enfatizó que la 

Iglesia Católica hidalguense respetará la Ley Electoral y no tiene la intención de favorecer a alguna corriente política o a 
algún partido, ni inducir el voto hacia algún candidato, pues sólo buscan que la gente salga ejercer su derecho a elegir 
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quién quiere que gobierne los próximos seis años. En 2010 la Iglesia Católica lanzó el documento la “Democracia, tarea 

de todos”, en donde llamó a sus feligreses a ejercer su derecho a elegir a sus representantes populares en forma 

razonada a favor de candaditos que tengan “amor por la vida, la familia y su capacidad de servir”. El documento 
exhortaba a buscar en los aspirantes “amor por la vida, su respeto a la familia, su capacidad de escuchar, su capacidad 

de servir, su respeto a los derechos de las personas, su manera de relacionarse con el hombre, con la naturaleza y con 
Dios; y su manera honesta de participar en la vida comunitaria”. Pedían a las autoridades esforzarse por garantizar que 

las elecciones se lleven a cabo en un ambiente de paz, respeto y seguridad. A los partidos, “que permitan que los 

ciudadanos emitan libremente su voto, sin ejercer ningún tipo de presión”. Después de las elecciones pidió a los partidos 
“asumir responsable y prudentemente los resultados de los comicios electorales. (Gustavo Godínez, página 04) 

Milenio-PRI abre puertas a #Yosoy132 Hidalgo, movimiento anti Peña Nieto: A pesar de que el movimiento 
#Yosoy132 en Hidalgo se definió como cien por ciento anti Enrique Peña Nieto, candidato presidencial priista, la 

dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) abrió las puertas a los jóvenes de esta organización que tuvo su 

inicio en la ciudad de México en una protesta contra el aspirante a la Silla Presidencial del tricolor. El dirigente estatal del 
Revolucionario Institucional, Ricardo Crespo Arroyo sostuvo que todas las organizaciones juveniles son “bienvenidas” a su 

partido, incluyendo a los jóvenes de #Yosoy132 que en días pasados se definieron como una organización apartidista 
pero que va en contra de la forma de hacer política del PRI y de su candidato presidencial, Peña Nieto. “Lo jóvenes son 

bienvenidos todos, #Yosoy132, agrupaciones, sociedades, todos son bienvenidos. Debemos fortalecer la participación de 

los jóvenes”, subrayó el líder del PRI en Hidalgo. Sin embargo, tras una propuesta de #Yosoy132 para acudir a un debate 
entre presidenciales, el político mexiquense, Peña Nieto, se negó a asistir y también canceló todas sus participaciones en 

universidades. Al respecto, el dirigente estatal del PRI declaró: “Ese tema lo ve el Comité Ejecutivo Nacional y la 
coordinación de campaña, no tengo mayor información. Toda la invitación son bienvenidas, pero creo que hay un 

programa y una agenda de trabajo para el candidato presidencial”. El movimiento #Yosoy132 surgió luego de que Peña 
Nieto realizó un evento de campaña en la Universidad Iberoamericana, donde fue abucheado y sacado a gritos por un 

grupo de universitarios. El equipo de campaña del presidenciable minimizó la protesta estudiantil y pidió que se 

investigara a los universitarios a quienes se calificó de porros; al día siguiente, 131 estudiantes de la Ibero lanzaron en la 
red social Youtube un video donde mostraban sus identificaciones como estudiantes oficiales de la casa de estudios y 

dejaban claro al PRI que no eran porros. Tras esté hecho, en las redes sociales se creó el hashtag #Yosoy132, en alusión 
a los 131 estudiantes que se manifestaron, el cual fue Trending Topic (tema del momento) durante varios días en la red 

social Twitter. Propuestas contra guerra sucia Tras la guerra sucia entre candidatos a la presidencia de la República, 

el líder del PRI en Hidalgo, Ricardo Crespo Arroyo detalló que sus candidatos a un puesto de elección popular combaten 
está situación con propuestas. “Creo que el PRI tiene claramente definida la propuesta, la guerra sucia la estarán 

haciendo y la hacen los partidos políticos que ya están desesperados, los partidos que ven que sus campañas no están 
repuntando, que no están teniendo la penetración, no es el caso de nosotros”, indicó. Asimismo, subrayó que los spots 

no son guerra sucia, “porque se están dando de frente, únicamente estamos dejando claro que vea la población de qué 

candidatos son, si son candidatos que han tenido ciertos comentarios y actitudes, y no sólo eso, sino en los resultados 
como gobierno y ya en su momento como ex candidatos y ahora como candidatos, han dejado mucho que desear”. 

Sobre la guerra sucia dijo que no es una estrategia del PRI, sino que prefieren dar las propuestas en lo que resta de las 
campañas políticas (poco más de 20 días). “Son 10 compromisos los que acaba de anunciar el candidato Peña, insisto es 

un partido de protesta”. (Misael Zavala, página 18) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Milenio-Presentan códigos de seguridad para el PREP: El IFE y el Instituto Politécnico Nacional dieron a conocer el 

sistema que blindará  el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) que se presentará tras la jornada 

comicial del próximo 1 de julio. Ambas instituciones generaron los códigos de seguridad o llaves criptográficas para la 
captura y transmisión segura de los resultados del PREP. Durante un acto en la sede del IFE al que acudieron 

funcionarios electorales, integrantes del Comité Técnico Asesor para el Programa de Resultados Electorales Preliminares, 
representantes de los partidos y especialistas de la UNAM —que auditan el sistema y la seguridad informática del PREP—, 

un grupo de científicos del Politécnico llevó a cabo el procedimiento para la emisión de 5 mil 780 números aleatorios que 

permitirán operar las terminales de captura remota del PREP. El coordinador de la Unidad de Servicios de Informática del 
IFE, René Miranda Jaimes, explicó que con ello se asegura que la única información que podrá capturarse, transmitirse y 

publicarse en el PREP será la que los funcionarios de casilla hayan anotado en las actas de escrutinio y cómputo. 
Asimismo, destacó que la colaboración del IPN y la UNAM en el proceso electoral federal permite garantizar la seguridad 

y transparencia en los comicios. “Tanto el hardware como el software con el que se generó la secuencia de seguridad 
para encriptar las llaves fue diseñado y producido por el propio IPN”, resaltó. El funcionario electoral también enfatizó 

http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d61488a78d6
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d61488a78d6
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d61488a78d6
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d61488a78d6
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que la tecnología detrás de estos elementos de seguridad para la captura y transmisión de datos es 100 por ciento 

mexicana. Cabe recordar que los integrantes del Consejo General del IFE aseguraron que el proceso electoral cuenta con 

decenas de mecanismos que garantizan su seguridad, transparencia, vigilancia y equidad, por lo que lo único que definirá 
a los triunfadores de la contienda será el voto de los ciudadanos. Durante la sesión extraordinaria del IFE, del pasado 7 

de junio, el los consejeros aprobaron los lineamientos presentados para apoyar las tareas de supervisión que llevarán a 
cabo los Consejos Locales y Distritales durante los simulacros nacionales que se llevarán a cabo los días 10, 17 y 24 de 

junio, y durante la operación del PREP el 1 y 2 de julio de 2012. Dichos lineamientos buscan facilitar y agilizar las 

actividades de supervisión para apoyar el buen funcionamiento de los respectivos Centros de Acopio y Transmisión de 
Datos, a fin de fortalecer la eficacia y la confiabilidad del PREP, y consolidar la imparcialidad de ese mecanismo. (Mriana 

Otero, página 10) 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Olvera entrega obras en gira de trabajo por la Otomí-Tepehua: El gobernador José Francisco Olvera 

Ruiz realizó gira de trabajo por la región de Tulancingo y la Otomí-Tepehua, donde encabezó el inicio de 
reconstrucciones carreteras y entregó algunas obras. En la primera dio inicio a los trabajos de reconstrucción de la 

carretera estatal Tulancingo-Santa Ana Hueytlalpan; supervisó la construcción del Hospital Regional y dio a conocer el 

arranque de la cuarta etapa del mismo, que contempla los acabados interiores, unidad médica que se pretende concluir a 
finales de este año 2012. En el marco de este recorrido, el mandatario refrendó el compromiso y apoyo de su gobierno 

de trabajar cerca de la población de la zona, de la cual conoce sus demandas y necesidades más sentidas. Resaltó que 
además de emprender obras y acciones a favor de la ciudadanía del Valle de Tulancingo, también se impulsará la 

generación de fuentes de empleos, que coadyuven al desarrollo económico de la región. Informó que la reconstrucción 

de la carretera conllevará trabajos de servicio y mantenimiento para que el camino siga siendo funcional y brinde 
seguridad a los usuarios que la transitan. Respecto al Hospital Regional, manifestó que será uno de los más modernos del 

centro del país. Dio a conocer que la quinta etapa de edificación de la obra iniciará a principios del 2013, a través de la 
cual se realizarán los acabados externos y el equipamiento. Acompañaron al gobernador en esta jornada laboral los 

secretarios de Planeación; Obras Públicas; Salud; legisladores federales y locales; alcaldes de la región y sociedad civil, 
entre otros. Antes, el titular del Ejecutivo estatal visitó la zona Otomí-Tepehua, en donde entregó a los habitantes de la 

localidad de San Esteban, perteneciente al municipio de Huehuetla, el Centro de Educación Media Superior a Distancia 

(CEMSAD) y el techado de la plaza cívica. El mandatario destacó que la conclusión de ambas obras, es en respuesta al 
compromiso adquirido con los habitantes y la juventud de esa comunidad, primero, para generar mejores espacios de 

esparcimiento, y el que la comunidad estudiantil cuente con una educación de calidad, equipada con la más alta 
tecnología. Explicó que se instalará un sistema de luz eléctrica en la plaza cívica con el nuevo techado, aros movibles 

para la práctica de deporte y se concluirá con la pinta de los pilares; todo ello, para brindar a las familias que ahí habitan 

un área donde puedan acudir a cualquier hora de manera segura. Asimismo, señaló que al sector agrícola y ganadero de 
esa región se han entregado apoyos a más de 400 productores de café, así como semovientes que servirán de apoyo al 

campo. En este municipio, uno de los más alejados de la Sierra Otomí-Tepehua, el gobernador ratificó su compromiso de 
impulsar proyectos que mejoren la economía de los diferentes sectores en cada comunidad, ya que es fundamental que 

la gente cuente con una fuente de ingreso en su propia tierra. Acompañaron al mandatario en este lugar los secretarios 

de Desarrollo Social; de Desarrollo Agropecuario y de Planeación: diputados federales; los directores del Colegio de 
Bachilleres. (redacción, página 12) 

Criterio-Analiza Finanzas cambio de placas: Aunard de la Rocha Waite, secretario de Finanzas y Administración 
estatal, aseguró que la dependencia a su cargo analiza la posibilidad de que el próximo año se realice el cambio de 

placas en automóviles de la entidad. El funcionario señaló que es una posibilidad que se estudia, la cual involucraría a 

800 mil autos registrados en el estado. “Estamos analizando el tema de un posible cambio, apenas estamos en esa etapa 
aunque todavía no está decidido nada. He encargado que analicemos todo lo que ello implica”, dijo. De la Rocha Waite 

precisó que este programa no se encuentra proyectado para este año. En caso de que se aprobara, éste podía iniciar en 
2013. Sobre los factores que se analizarían para el cambio de placas en la entidad, el secretario señaló: “Son muchos 

elementos los que tomamos en cuenta, estamos en ese análisis pero nada definido aún”. Entre estos factores se 

encuentra el presupuesto que la federación asigne el próximo año y el cobro de tenencia o refrendo vehicular, según 
cada caso, así como una posible licitación para el cambio de las placas. (Emmanuel Rincón, página 04) 

http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d61489212d1
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d61489212d1
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d61489212d1
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d61489212d1
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Crónica-Consuma Hidalgo lineamientos del Sistema de Seguridad Pública: En Hidalgo cumplieron con la totalidad de los 

requisitos solicitados para liberar recursos federales por un monto de 380.4 millones de pesos, dinero que a través de 

fondos y subsidios será destinado a la seguridad pública de la entidad, lo cual significa un incremento del 27.5 por ciento 
respecto al año anterior. Lo anterior según información del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad 

Pública (SNSP). Este monto total de 380.4 millones de pesos lo distribuirán de la siguiente forma: 184.2 millones de 
pesos en el Fondo de Aportaciones para Seguridad Pública (FASP); 60 millones de pesos en el Subsidio para Policía 

Acreditable (SPA);  66.2 millones de pesos en el Programa de Apoyos para Seguridad Pública (Proasp); y 70 en el 

Subsidio para Seguridad Pública en los Municipios (Subsemun) y que llegará a Ixmiquilpan, Pachuca de Soto, Tula de 
Allende, Tulancingo de Bravo, Huejutla de Reyes, Mineral de la Reforma y Tizayuca. Bajo este referente, es importante 

destacar que además del FASP, Subsemun y SPA, en este 2012 será incluido el Subsidio para Apoyo a las Entidades 
Federativas en materia de Seguridad Pública (PROASP), el cual es un nuevo apoyo que demuestra el esfuerzo adicional 

del gobierno federal para incentivar principalmente el programa relativo a las evaluaciones de control de confianza. Los 
otros ocho estados que también cumplieron con la totalidad de requisitos solicitados por el SNSP y que están en 

posibilidad de que les liberen también sus recursos para seguridad pública son: Puebla, Tlaxcala, Campeche, Colima, 

Distrito Federal, Tabasco, Sonora y Michoacán. (Karime Gutierrez, primera palan) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-AMLO siempre sí confía en la garantía del IFE: Andrés Manuel López Obrador, el candidato de las 

izquierdas, aseguró que “el compromiso del IFE de que habrá elecciones transparentes y equitativas ayuda, porque 
genera confianza en el proceso del 1 de julio”. La garantía del IFE “ayuda”, pero, agregó, “a nosotros nos preguntan los 

ciudadanos sobre este tema, y yo vengo diciéndoles que tengan confianza porque tenemos organización, se van a cuidar 
las casillas, vamos a tener presentación en las casillas”. El candidato presidencial del Movimiento Progresista dijo que a 

diferencia de 2006, ahora cuenta con una estructura ciudadana de cuatro millones de personas para cuidar las casillas y 

defender el voto. “Son ciudadanos que quieren la democracia, buscan la democracia y no van a permitir ninguna 
irregularidad”. En conferencia de prensa en su casa de campaña, dijo que acudirá al debate convocado por el movimiento 

estudiantil, #YoSoy132, siempre y cuando la invitación provenga directamente del comité organizador. Además, opinó 
que Enrique Peña Nieto está en su derecho de no aceptar la oferta hecha por los jóvenes: “Él decide a que ir y a que no 

ir”. Anunció: “Nosotros vamos a estar, si no fueron ellos los que convocaron, no vamos, respetando a los 131, los que 
están coordinando las acciones”. El perredista sostuvo también que el PRI está en su derecho de presentar una denuncia 

en su contra por la supuesta estructura paralela a los partidos que ha conformado. “Tenemos derecho también a 

organizarnos”, advirtió. Reconoció que la estructura del Movimiento de Regeneración Nacional tiene su propia 
organización, que se suma a la de los partidos de la coalición. “En 2006 la coalición tenía una sola representación, Los 

tres partidos tenían dos propietarios y un suplente. Ahora cada partido tendrá dos propietarios y un suplente, va a haber 
mucha más organización, por eso estamos bien y entendemos el nerviosismo de los dirigentes del PRI”. López Obrador 

destacó que su organización es una de las mejores en el mundo, por la estructura con la que cuenta, pues tiene miles de 

comités de base que le garantizarán presencia en todas las casillas que se instalen en el país. “Esa es la organización que 
le da sustento a este movimiento, invertimos mucho tiempo y trabajo y fuimos muy perseverantes desde 2007, 

recorriendo el país”. Asimismo, López Obrador llamó nuevamente a PRI y PAN a que se serenen e insistió en que 
“estamos bien, entendemos el nerviosismo del PRI. Ayer salió Emilio Gamboa a hablar en mi contra. Fox dijo que iba a 

ser una desgracia. Que somos una desgracia, pero para los corruptos. Pero que se serenen”. Una Mentira, los 

gobiernos de izquierda Ayer, en los diarios la “Coalición de Jubilados del SME” publicó un comunicado cuyo 
encabezado dice “El proyecto de las izquierdas es lejano a los intereses de los trabajadores y solo busca el poder por el 

poder”. El escrito, en el que aparece Francisco Javier Castro Vargas como responsable de la publicación, califica de una 
mentira la promesa de que la privatización es el remedio a la problemática del país. Esto ha propiciado que miles pierdan 

su empleo “que vivan subcontratados por empresas privadas con salarios y sin prestaciones o simplemente cuentan con 
plazas de honorarios; todo esto contrario a lo que haría un verdadero gobierno de izquierda”, sentencia. Finalmente 

enlista los siguientes personajes: Francisco Hernández Juárez, líder de los telefonistas; Napoleón Gómez Urrutia; El 

Frente Autentico del Trabajo (FAT), en cuya directiva está la ex contralora Berta Lujan, madre de Luisa María Alcalde 
Luján y cita “¿Cuántos de estos recursos pueden estar llegando a la campaña de López Obrador?”. Por último, Martín 

Esparza Flores, “el peor de todos”. “Los hechos no mienten con los gobiernos de izquierda no han mejorado las 

http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d614888ad24
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d614888ad24
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d614888ad24
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/70194c7c7acb97bdf79d6d614888ad24
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condiciones de vida de los trabajadores”, “Una mentira repetida, no merece ser verdad” (redacción, página 20) 

Criterio-Conoce Loret pacto Peña-Televisa, dice la periodista Barranco: Laura Barranco, periodista que trabajó 
en el equipo de noticias de Carlos Loret de Mola, aseguró que a través de una conversación en un chat interno el 

conductor reconoció que en la empresa sí había servicios a favor de Enrique Peña Nieto. Durante el noticiero de MVS 

Radio, que conduce Carmen Aristegui, Barranco leyó una conversación que tuvo con Loret de Mola a través de un chat 
interno que existe en Televisa, el cual, dijo, era la forma como se comunicaban más ágilmente estando al aire. “Carlos 

Loret de Mola venía de una cobertura especial, él no estuvo el lunes inmediato a la publicación de Proceso en el 
noticiario, pero precisamente en el noticiero empezaron días antes a programarse una especie de gacetillas electrónicas 

(sobre Peña Nieto) (...) inmediatamente me empezaron a llamar la atención porque aunque estaban dentro de los 
comerciales, era dentro del horario del noticiero”, señaló Barranco. En el intercambio de mensajes, Barranco afirma que 

Loret reconoce que lo publicado por la revista Proceso, en la edición del 23 de octubre de 2005, sobre la relación de Peña 

y la televisora es “absolutamente cierto”. “Bueno pues TODO absolutamente TODO es verdad, como nunca Proceso, todo 
con precisión es exacto. Sí”, asegura Barranco que le comentó Loret de Mola. El 23 octubre de 2005 Proceso publicó un 

reportaje que da conocer un proyecto para favorecer la imagen del entonces Gobernador Enrique Peña Nieto. “Lo cierto 
es que por lo menos a mí nunca, nunca, me han dicho que entreviste a Peña Nieto, como se plantea ahí, por pendejadas 

como las de los 100 días de gobierno”, señaló Loret según refirió Barranco. Posteriormente, ambos hablan sobre las 

inserciones pagadas --”tipo nota”-- a favor de Peña Nieto. “Eso de las cápsulas tipo nota, se vale. Todos los medios lo 
hacen, hasta Proceso, son notas pagadas y se ponen en periódicos y revistas con letra diferente, después de los avances 

para que sean como comerciales”, comentó Loret a su entonces colaboradora. “Lo cierto es que por lo menos a mí 
nunca, nunca, me han dicho que entreviste a Peña Nieto, como se plantea ahí, por pendejadas como las de los 100 días 

de gobierno”, dijo el conductor. En la conversación se indica que Loret de Mola se muestra molesto porque Alejandro 
Quintero, directivo de Televisa, comprometía entrevistas. “Lo que no tiene madre es que el güey, (Alejandro Quintero) 

ande comprometiendo entrevistas, bueno lo peor es que el güey trabaje aquí, carajo, y que lo dejen hacer todo lo que 

hace porque obviamente no actúa solo, no se qué hacer, estoy indignado”, escribió Loret a Barranco. Posteriormente, 
Barranco refirió que Loret justificó que las gacetillas electrónicas eran iguales a las que se publicaban en medios impresos 

e incluso la periodista señaló que le puso como ejemplo de ello “los contratos burdos de AMLO con Proceso y el hecho de 
que Scherer sea su asesor”. Ante ese argumento, Barranco afirma que le comentó a Loret que a consecuencia de las 

gacetillas sobre Peña empezarían señalarlo y que el tendría que decidir qué hacer al respecto. “No sé que hacer, estoy 

francamente indignado, aunque debo de admitir que no me puedo quejar porque si me responden: „A ver cabrón, cuándo 
te hemos dicho tal o cual cosa‟. Me chingan porque no sé si ese plan sea a futuro pero hasta ahora no se ha dado”, 

comentó Loret de Mota, de acuerdo a las cintas que Barranco hizo llegar al noticiero de Aristegui. PIDE AMLO REVELAR 
CONTRATOS Luego que el diario inglés The Guardian publicó que Televisa presuntamente vendió cobertura mediática 

para favorecer a Enrique Peña cuando era Gobernador del Edomex, Andrés Manuel López Obrador pidió al aspirante 
tricolor que entregue todos los contratos firmados con la televisora. “Sería muy sano para todos, incluyo a Peña Nieto y a 

Televisa, de que se dieran a conocer los contratos firmados con el Estado de México. Eso va a aclarar las cosas porque 

Peña Nieto no ha querido dar a conocer los contratos”, señaló. (redacción, página 13) 

Criterio-Pierde Peña si no asiste al debate #YoSoy132: Luego que Enrique Peña Nieto rechazara la propuesta de 

asistir al debate presidencial organizado #YoySoy132, Sandra Patargo, integrante del movimiento, invitó al abanderado 

priísta a reconsiderar su decisión, ya que, afirmó, sería el que más perdería. “Realmente sí lo invitamos a reconsiderar 
esta propuesta de debate porque es muy importante que se acerque a los jóvenes”, dijo en Radio Red. “Nosotros todavía 

no queremos aceptar ese no (de Peña Nieto), queremos todavía dejar claro que sí va ser un espacio neutral, entendemos 
que gran parte del movimiento se ha declarado anti Peña Nieto, pero su mismo equipo de Enrique Peña Nieto ha dicho 

que están dispuestos a escuchar incluso a los grupos que no están de acuerdo con su proyecto”. La estudiante de la 

Universidad Iberoamericana aseguró que ante la falta de un candidato en el debate, saldrían perdiendo los jóvenes, pero 
más el priísta. “En parte salimos perdiendo todos porque al no tener un candidato, pues no se están escuchando todas 

las propuestas, y sí la verdad es que salimos perdiendo todos, pero por supuesto que el que sale perdiendo en mayor 
medida es el candidato porque está desaprovechando un espacio donde nos puede hacer recapacitar a los que no lo 

apoyamos y puede decirnos por qué sí debemos votar por él, puede aprovechar para escuchar cuáles son las inquietudes 
de los jóvenes”, expresó. Patargo rechazó que su movimiento apoye abiertamente al candidato de las izquierdas, Andrés 

Manuel López Obrador, y reiteró que son apartidistas. DEFINEN FORMATO DEL DEBATE El movimiento #Yosoy132 

definió el formato de su debate, al que han confirmado asistencia Josefina Vázquez Mota, Andrés Manuel López Obrador 
y Gabriel Quadri, y aseguró que será neutral y no buscará favorecer a algún candidato. “Los organizadores aseguran la 

realización del debate en un ambiente neutral y con criterios democráticos, sin favorecer a ninguno de los participantes 
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con alevosía y ventaja. Para dar fe de la legalidad del sorteo de orden de participaciones y de las preguntas que serán 

elegidas al azar se contará con la participación de un notario público y se cumplirá con todos los requerimientos legales 

establecidos en la normatividad correspondiente”, dice la carta distribuida por #Masde131, grupo de estudiantes de la 
Ibero que pertenece a #Yosoy132. Los jóvenes sustentan su debate en el acuerdo CG99/2012 del Tribunal Electoral del 

Poder Judicial de la Federación. El debate se llevará a cabo el 19 de junio a las 20:00 horas, a puerta cerrada y será 
transmitido en vivo por internet mediante la plataforma Google Hangout On Air. Los alumnos determinaron que los 

moderadores serán el periodista Genaro Lozano, el académico Rodrigo Munguía y el estudiante Carlos Brito, integrante y 

vocero de la Coordinadora del Movimiento #Yosoy132. (redacción, página 14) 

Criterio-Atribuye Yarrington indagatoria a comicios: Tomás Yarrington Ruvalcaba, ex gobernador de Tamaulipas, 

rechazó los nexos con el crimen organizado y lavado de dinero de los que es acusado en Estados Unidos y afirmó que los 
señalamientos buscan incidir en la campa-ña presidencial., “El Gobierno de la República iba buscar incidir en el resultado 

electoral en la campaña presidencial tratando de estigmatizar y señalar al PRI como un partido de delincuentes, en mi 

persecución no se busca la justicia, en mi persecución hay engaño”, señaló en entrevista para MVS Radio. “Yo no tengo 
relación con el crimen organizado, no he recibido sobornos, ni he brindado protección a ningún delincuente, no he 

realizado actividades de lavado de dinero, ni tengo negocios inmobiliarios en Texas”. Yarrington Ruvalcaba señaló que la 
Procuraduría General de la República sirve a los intereses electorales de la Presidencia y del Partido Acción Nacional que 

solo buscan calumniarlo para apuntalar la campaña presidencial de Josefina Vázquez Mota. “Niego categóricamente todas 

las imputaciones, hay un uso malicioso de los instrumentos de procuración de justicia, tratando de incidir una vez más en 
una elección”, mencionó. El ex Mandatario destacó que, hasta el momento, no ha sido llamado a declarar por ninguna 

autoridad, por lo que está libre. Sobre los deslindes que ha hecho el PRI sobre su caso, dijo que entiende que están 
inmersos en la campaña electoral, pero que no los necesita para defenderse. “Entiendo que yo como ciudadano no 

necesito de mi partido para defenderme jurídicamente”, dijo. (redacción, página 16) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Trascendió… 

:Que la respuesta que dio el IFE a Andrés Manuel López Obradorrespecto a un posible fraude electoral fue por 
iniciativa del consejero presidente, Leonardo Valdés, y al principio no contaba con el consenso de todos los consejeros 

electorales. 
Algunos consideraron que se interpretaría como una confrontación del árbitro electoral con un candidato; sin embargo, al 

final del día se logró la aprobación de todos para evitar que la ciudadanía tomara por verdaderas las declaraciones del 

abanderado de las izquierdas. 

:Que la foto más esperada de la campaña de las izquierdas se hará realidad el próximo 27 de junio en el Zócalo de la 

Ciudad de México, donde se 
reunirán Cuauhtémoc Cárdenas, MarceloEbrard, Andrés Manuel López Obrador y Miguel Ángel Mancera para 

el cierre oficial de campaña de los dos últimos. 

El acto está programado para empezar alrededor de la 5 de la tarde, para que Ebrard no tenga impedimento legal en 
asistir. 

:Que el ala más conservadora del PAN convocó a una reunión de emergencia para este fin de semana en Guanajuato, 
una comida organizada por el candidato al Senado por ese estado,Fernando Torres Graciano. 

La agenda del día solo tendrá dos temas: Vicente Fox y Andrés Manuel López Obrador, y de ahí saldrá la línea que 

se dará a los duros del panismo para lo que queda de la contienda electoral. 
:Que los candidatos a la Presidencia también tendrán show posdebate con sus seguidores. 

Josefina Vázquez Mota acudirá mañana por la noche al puente atirantado “Matute Remus”,Enrique Peña lo hará en 
un hotel frente a la Expo Guadalajara, mientras que López Obrador irá a la plaza de la 

Minerva. Gabriel Quadri escogió ni más ni menos que la emblemática explanada del Centro Cultural Cabañas. 
:Que hablando de posdebates, el que organiza Grupo MILENIO inmediatamente después de que concluya el encuentro 

de los cuatro candidatos será transmitido además de por MILENIO Televisión en los canales 120 de Sky y Cablevisión, por 

Multimedios en televisión abierta en los estados de Nuevo León, Coahuila, Chihuahua y Tamaulipas; por Multimedios 
USA, cuya señal alcanza 33 estados de la Unión Americana y más de 1.8 millones de hogares hispanos; Multimedios 

Houston y Multimedios Plus en el canal 235 de Sky.  (redacción, página 04) 
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El Universal-Bajo Reserva:  

(redacción, página 02) 

Reforma-Templo Mayor… 

(redacción, página 10) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Milenio-Pájaro Carpintero… 

Que quien dice haber descubierto el hilo negro de las campañas en Hidalgo es el candidato a diputado federal del PRD 

en Tula, Ricardo Baptista, quien asegura que sabe quiénes hacen guerra sucia, compra de votos y demás 

mapacherías. 
Lo único malo es que otra vez pone de pretexto que continúan las amenazas en su contra, lo que dicen sus seguidores, 

es su única opción para llamar la atención. 

• • • 

Que el tema del ex alcalde Alejandro Nava sigue muy fresco en Huejutla, pues dicen que todavía no termina la cacería 
de ratas, digo, de funcionarios que trabajaron con él, pues dicen que hasta los que pensaban que habían salido bien 

librado ahora están muy preocupados porque aunque de manera indirecta, tienen algo que ver con los desfalcos y 

fraudes del ex edil. Pero lo peor es que dicen, se intensificarán las detenciones en tiempo electoral.  (Redacción, 
página 03) 

Independiente-El Socavón: Con la revoltura de tanta mezcla, ¿a quién adjudicarle la obra? (redacción, primera 
plana) 

La Crónica de Hoy-Arriba:  

Arriba-Juna Sánchez: Este personaje es uno de los decanos del periodismo en Hidalgo y sin lugar a dudas pertenece a 

una camada de periodistas cuya constancia, tenacidad y trabajo arduo -características reflejadas en el 
proyecto Avanzando- lo mantienen vigente en el plano estatal, además de que figura como uno de los claros ejemplos 

para quienes recién incursionan en este ámbito. 

Abajo- Sergio García: omo versa el refrán “del plato a la boca se cae la sopa”, esto porque durante la campaña el 

alcalde de San Bartolo prometió respaldo para productores de café, así como para los sectores más vulnerables del 
municipio; pero “a la hora de la verdad” resulta que simplemente saca la vuelta al asunto y deja toda la responsabilidad 

al gobierno del estado. 

(Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerías: LOTES 

Nadie sabe cómo pero en la zona metropolitana de Pachuca cada día aparecen más lotes de autos 
usados. Al parecer hay una bonanza económica en el país ya que en estos lotes es posible ver todos los 

días vehículos de lujo, algunos europeos que de inmediato son notorios. Ninguna autoridad o particular ha 
dicho nada al respecto, así que en el panorama urbano ya es común ver aparecer más y más lotes. 

ESTACIONAMIENTO 

En las principales calles del centro de la ciudad, así como en las avenidas Revolución, Juárez y calles 
alternas el estacionamiento es verdaderamente un hecho invaluable. A quienes tienen que trabajar todos los 

días en la zona y llevan vehículo de verdad deberemos categorizarlos como mártires del espacio público ya que 
simplemente es un viacrucis encontrar lugar para estacionarse y donde hay espacios privados los costos no tienen 

ninguna regulación. 

REUNIÓN 
El IFE y su presidente en Hidalgo, José Luis Ashane, preparan una reunión con comunicadores para la 

semana próxima. En el marco de los festejos por el Día de la Libertad de Expresión será realizado este evento que de 
paso servirá como previo al proceso electoral de 1 de julio. 

TORRES 
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Personal de la CFE da un verdadero espectáculo en los trabajos de construcción de varias torres de alta 

tensión en Epazoyucan, lo mismo que en Mineral de la Reforma. La altura a la que se ubican y la destreza 

con que se mueven, ocasionan que la gente se detenga a observarlos trabajar en una labor muy 
complicada y peligrosa. (Redacción, página 02) 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

 
 

 


